
 
 
 
 
 
Comitê Interinstitucional de enfrentamento ao covid-19 no sistema socioeducativo 

Ata de Reunião 
Reunião on-line 

Data: 18 de fevereiro de 2021. 
Início: 14h00min. 

Término: 14h30min. 
 

Participantes 

 

 

Tribunal de Justiça do Estado do Paraná 
Des. Ruy Muggiati - Supervisor do GMF 
Dra Noeli Salete Tavares Reback, Juíza 
Coordenadora Estadual - CIJ/TJPR 
Dra. Cláudia Catafesta 
Dra. Fábio Brandão - Corregedoria de Justiça 
Kleber Humberto da Silva - Assessoria do GMF 
CNJ/PNUD - Fazendo Justiça 
Dra. Juliana Marques Resende 
Ministério Público do Estado do Paraná 
Dr. Luciana Linero 
Defensoria Pública do Paraná 
Dr. Bruno Muller Silva 
OAB/PR 
Dra. Karina Sabatke 

Secretaria de Segurança Pública - SESP 
---- 
CEDCA 
Márcio Bernardes de Carvalho 
DEASE - Departamento de Atendimento 
Socioeducativo (SEJUF) 
Cel. David Antonio Pancotti 
Alison Adalberto Batista, responsável pela Divisão 
de Vagas e Informações 
Flávia Palmieri de Oliveira Ziliotto, responsável pela 
Divisão Psicossocial 
Carla Pereira Navarro Lins - Divisão de Saúde 
Solimar Gouveia 

Assuntos da Pauta 

1. Aprovação da ata da reunião de 042 de fevereiro de 2020;  
 

2. Dease: atualizações; 
 

3. E-book: atualizações/andamento; elaboração do prefácio 

4. Plano de Ações e atividades 2021 

Desenvolvimento da reunião 

O Desembargador Ruy Muggiati iniciou a reunião e em seguida passou a palavra à Dra. Noeli                
Reback para a condução dos trabalhos, que submeteu a pauta do dia 04 de fevereiro de 2021                 
para aprovação, a qual foi aprovada pelos membros. Na sequência, passou à palavra aos              
representantes do DEASE:  

Carla Lins trouxe os casos de suspeita de confirmação de covid-19 no sistema: CENSE Campo               
Mourão 01 agente de segurança com suspeita; CENSE Fazenda Rio Grande 01 agente com              
suspeita; CENSE Joana Richa, 01 agente positivo e em boa recuperação e o dentista da               
unidade com sintomas; CENSE Laranjeiras do Sul, 01 adolescente com suspeita, aguardando            



 
 
 

resultado do teste e 01 agente com suspeita; CENSE Londrina II, 02 agentes com suspeita;               
CENSE Paranavaí, 02 profissionais terceirizadas positivas e 02 com suspeita; CENSE Pato            
Branco, 01 terceirizado (motorista) com suspeita; CENSE Toledo, 01 agentes suspeito; CENSE            
Umuarama, 02 agentes suspeitos;  
Cel. Pancotti destacou que o quadro é estável, com os 20 adolescentes positivados e              
recuperados até esta data, desde o início da pandemia; e ao todo, foram 137 profissionais das                
unidades contaminados e 135 recuperados;  
Dra. Noeli informou seu contato com os Juízes que atuam no sistema socioeducativo para que               
reforcem com as prefeituras locais a possibilidade de antecipação ou um olhar para os              
profissionais da socioeducação em relação às vacinas;  

Cel. David Pancotti destacou que algumas unidades estão na fase 2 da imunização;             
apresentou o edital de convocação de profissionais de atendimento técnico, solicitando a            
divulgação para ampla adesão de candidatos suficientes para participação do PSS; ressaltou a             
existência de autorização para concurso público e também de esforços para realização de PSS              
para agentes de segurança socioeducativo; ainda, trouxe os encaminhamentos realizados para           
que os servidores do sistema socioeducativo tenham suas garantias de promoção e progressão             
na legislação atinente aos servidores;  

Dra. Noeli parabenizou as ações do DEASE junto ao sistema socioeducativo e as parcerias              
com o Instituto Mundo Melhor, que trazem benefícios para o sistema. Solicitou a inclusão do               
Edital do DEASE no Hotsite do Tribunal de Justiça; 

Dra. Luciana Linero destacou sobre a expedição de ofício comunicando a questão da visita              
irregular na Unidade de Campo Mourão, informando que foram realizados os pedidos junto ao              
Ministério Público para as providências necessárias; 

Dra Noeli reforçou que o Comitê mantenha todas as orientações em relação às visitas e               
execução de medidas, vigentes até a presente data, sendo acatado por todos. Destacou a              
importância de realização de Lives e no lançamento do e-book e releases dos trabalhos; 

Márcio Bernardes esclareceu sobre a situação do e-book, que os textos estão prontos para a               
diagramação, aguardando apenas a introdução e as imagens, as quais serão produzidas pelos             
meninos e meninas das unidades. Após, será realizado o registro ISBN do e-book. Propôs a               
realização de apresentações e diálogos dos textos do e-book como publicização dos escritos e              
das ações. Convocou Coronel Pancotti a cumprir um papel nacional como resistência à política              
de boicote às ações do CONANDA e à crise financeira, que gera aumento de pobreza e                
desigualdade, fragilizando as políticas de assistência social e aos adolescentes;  
Des. Ruy avisou que no dia 05 de março, às 11h00min, haverá a assinatura da repactuação do                 
programa Fazendo Justiça no Estado do Paraná, convidando os participantes para           
participarem, destacando que o Eixo 2 do programa se refere à socioeducação;  

Cel. Pancotti relatou do cumprimento da meta de avaliação e monitoramento do PEAS em              
prazo recorde, destacando a participação da Dra. Luciana e Dr. Bruno. Que o plano incluirá o                
quantitativo de recursos necessários para a realização das ações que o plano requer. O PEAS               
será apresentado na plenário do CEDCA destacando o empenho intersetorial na realização do             
PEAS;  

Des. Ruy Muggiati encerrou a reunião, destacando que a postura deve ser firme para que não                
se tenha retrocessos em relação aos direitos adquiridos. Ficou agendada a próxima reunião             
para o dia  para o dia 04 de março de 2021, às 14h00min.  


